

# Medienmitteilung

## Haug-Belegschaft auf hoher See

Schwyz, 29. August 2019. Einmal mehr lud kürzlich die Geschäftsleitung der Cafe Haug Confiserie AG Schwyz ihre 35 Mitarbeitenden zum Sommerausflug ein. Gespannt versammelten sich die Geladenen bei schönstem Wetter bei der Schiffsstation Brunnen, wussten sie doch noch nicht, wohin die Reise auf dem Vierwaldstättersee führen sollte. Rütli und Flüelen waren schliesslich die Stationen, die angesteuert wurden. Unterwegs gab es, wie es sich für ein Qualitätsunternehmen im Gastronomiebereich gehört, feine Köstlichkeiten für den Gaumen, die von allen genossen wurden und die ohnehin gute Stimmung noch hoben. Und selbstverständlich wurde die Gelegenheit genutzt, um über Gott und die Welt und natürlich auch über "den Haug" zu diskutieren. Der Anlass endete schliesslich in Brunnen im Hotel Waldstätterhof mit einem vorzüglichen Essen, bei welchem Ivo Haug namens von Jeannette und André Rotzetter den Mitarbeitenden für den täglichen Einsatz den verdienten Dank aussprach. Der Ausflug ist einer der wenigen Anlässe des während sieben Tagen die Woche geöffneten Unternehmens, an welchem sich fast alle Mitarbeitenden gemeinsam treffen können und von diesen auch entsprechend geschätzt wird.

## **Bild (siehe separate Datei)**

### Legende:

Die Haug Belegschaft in fröhlicher Stimmung anlässlich des Betriebsausflugs.

#### 130 Jahre Tradition

Die Geschichte des Unternehmens geht auf das Jahr 1889 zurück, als Gustav Haug von Stuttgart nach Schwyz zog und an der Schmiedgasse eine Konditorei gründete. 1935 erwarb die damalige Kollektivgesellschaft "Haugs Erben" die Liegenschaft am heutigen Standort am Postplatz 4 und baute sie für ihre Zwecke um. Ein zweiter grosser Erweiterungsumbau erfolgte in den Jahren 1946-49. Mit dem Totalumbau und der Gesamterneuerung in den Jahren 1986/87 erhielt der Betrieb das bis heute prägende Gesicht. 1988 wurde die Kollektivgesellschaft in die heutige Café Haug Confiserie AG Schwyz umgewandelt. Anfangs 2018 übernahm André Rotzetter-Haug von den verschiedenen Familienstämmen alle Anteile und leitet heute das Unternehmen als VR-Präsident zusammen mit seiner Frau Jeannette Rotzetter-Haug, VR-Vizepräsidentin, und VR-Mitglied Ivo Haug.

#### Weitere Auskünfte

André Rotzetter-Haug a.rotzetter@rothschett.ch 076 585 55 80

www.cafehaug.ch